
しあわせ 

 長かったコロナ禍がようやく明けましたね。久々のノーマスク。 

でもなぜか違和感がしますね。 

特に前歯がひとつ抜けた私    は  

まだ着用したいです。 

～コロナが消えたわけではない～ので引き続き感染予防しましょう。 

 

“侍ジャパン”が   WBC で世界の頂点に立ち、日本中が歓喜に沸きました。 

 ₌ 憧
あこが

れるのはやめましょう₌ 決勝戦の直前にロッカールームでチームメイト 

 に声を掛けたオオタニさんの名言。 

 ～憧れていたのでは、いつまで経っても超えられない。「和」（チームワーク）で勝ちましょう～ 

素晴らしいですね。コロナ禍で人と人との出会いがストップされ、SNS やインターネットでの 

繋がりに拍車がかかり、個人主義が広がりました。しかし やはり私たち日本人の DNA は「和」 

ですね。だから皆が凄い感動を味わったのだと私は思います。オオタニさんに感謝‼です。 

「感謝」といえば「恩」 

「恩」を知るところからあらゆる「善」がうまれ  

「恩」を知らない、忘れることから「悪」が生まれる 

とのお釈迦様の教えがあります。身近に感謝できるのは、自らの父や母そして 

先祖だと思います。そのことを忘れたらあまりにもさみしく勿体ないことです。 

弊社のモットーである～しあわせを育む住まいづくりチーム～の一員として 

大切にしていきたいです。 

お施主さまの～しあわせ～を願い 皆さま方が家に帰れば先祖の「恩」に 

手を合わせる住まいづくりに憧れるのではなく、木だて家チームで和の心を 

あわせながら精進させていただきます。 

まだ見ぬ 地材地建 のまちづくりに大志を抱いて一歩一歩進んでゆきたい。 

水無月に思う。 

 

  

会長  
内田隆陽  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

〒915-0242 福井県越前市粟田部町 32-15-1  

TEL0778-42-1311 

手づくりでお届けする住まいの情報誌 

2023・6 vol.137 

 

 

 

心耕す  令和 5年 ６月 



越前市では住宅を建てられる「子育て世代」や 

「新婚のご夫婦」のための支援制度が 

今年度も実施されております。 

～越前市 新住宅取得支援推進事業～ 

 

全ての加算条件に合致することは難しいですが、とはいえかなり手厚い支援制度です。申請期

限は 12 月 15 日までで、予算額に達した場合は期限よりも早く締め切るそうです。越前市内で住

宅をご予定の方は是非とも活用したいですね！ご不明な点は木だて家山田まで…ご連絡お待ちし

ております。 

   

 
 

   

 

  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

  

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

対象となるのは… 
 
1．居住誘導区域（用途地域が定められている区域）に建てる方 

（※ただし、市外からの「移住者」の場合は市内全域が対象←これが今年度変更になっています） 

2．次のいずれかに該当すること 

ア.令和 5年 4 月１日時点で 40 歳未満である 

イ.実績報告を行う時点で 18 歳未満の子と同居する  

ウ.中心市街地に住宅を取得する 

補助金額 
 

 基本額：３０万円と、下記の条件が当てはまれば加算されます。 

 中心市街地：３０万円 新婚夫婦：３０万円 移住者：３０万円 市内業者が施工：２０万円  

18 歳未満の子と同居：１０万円 中古住宅の取得：１０万円 

主な要件や注意点 

ア.建物の床面積 75 ㎡（約 23 坪）以上あり、台所、風呂、トイレがあること 

イ.所有権の保存登記をする際に、申請者の持分割合が 1/2 以上になること 

ウ.令和 6年 3 月 15日までに住民登録が完了すること（住民票の異動） 

エ.2 親等以内からの取得、相続・贈与がないこと 

オ.補助の対象は建物本体で、既存建物解体工事や外構工事、土地の取得費用、移動できる家具

や家電の購入費は対象外。 

カ.必ず工事請負契約の前に交付申請書を越前市に提出する。（事後申請不可） 

さらに 

こどもエコ住まい支援事業との併用が可能←これは大きいです！ 
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主任  
内田裕之  

～家づくりストーリー/くらたにの平屋～ 

 越前市粟田部町にてあたらしい家づくりが 

始まりました！ 

長く住まわれていたおすまいと店舗を、 

今の家族のカタチに合わせての 

お建て替えです(^-^) 

今回は「いつまでも暮らしやすい家」 

コンパクトかつ生活動線のシンプルな平屋を 

ご提案しました。 

平屋は上に 2 階がのらないので、 

屋根裏部分を最大限に活かした空間づくりが出来るのも魅力の一つです。 

今回も LDK は床面積以上のひろがりを感じられる工夫をたくさん盛り込んでいますよ♪ 

完成は今年の秋の予定です。早くも完成が楽しみなハヤシです(^^) 
 

今のすまいが今の家族のカタチと合わなくなってきたな～と感じたタイミングでご相談にいらっしゃる

ケースはとても多いですね。木だて家では、新築・リノベーション・修繕…いろいろな角度からのアドバ

イスを行っておりますので、なにか暮らしにお困りごとを感じた時は、お気軽にお問い合わせください♪ 

 

 

 
 

 

  

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

部長  
久保辰雄  
 

設計  
林  洋子  

経理  
内田美紀  

宇野七海  

専務  
山田満志  

 

過ごし易いこの時期に 

家の模様替え 

頑張っています  

田植えも終わり、 

緑色も映えて最高です‼ 

ジメジメした季節が 

やって来ます。 

平年より暑い日が 

多い予報です。 

早めの熱中症対策 

始めましょう 

これからやってくる梅雨。 

この時期こそ自然素材の力が 

発揮されます。 

モデルハウス・エコハウスで

体感できますよ～。 

会長・社員の 
ひとりごと 

 

夏を乗り切るために 

体力強化しています。 

 

社長  
内田壮一  

楽しみなイベントが 

沢山待っているので、 

体調を崩さないように 

気を付けます。 



 

 

 編集後記 
 
木だて家の３棟目のモデルハウスの上棟

が終わりました。（表紙写真） 

「子育て世代の平屋」秋には 

完成予定です。お楽しみに  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                               

  

     

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

家のこと 
お答えします 

 

シリーズ１ 「住まいづくりのスケジュール」『契約から着工』編 

「住まいづくりのスケジュール」に沿って、スタートから完成・お引渡しまでの流れを紐解いていきま

す。今回は【上棟】  前回に引き続き専門業者さんにインタビューです 

さっそく大工さんにインタビューしてきました～      

 

 

新入社員のななみが、疑問に 

思ったことなど徹底調査します。 

 

お知らせ 
 
福井市・春江町・越前市で建築中のお宅があります。

建築中の様子を見てみたいと思いませんか？ 

見学希望があればご連絡ください。 

土日でも対応させていただきます。 
 

上棟って何ですか？何をするんですか？ 

 家の形になる骨組みを作ります。 

 

高い所で作業するのは怖くないですか？ 

 怖いですよ（笑）慣れですね。 

人によって違いますけど全然平気な人もいます。 

 

仕事をする上で気を付けていることはありますか？ 

 安全第一です！あとは、材料を丁寧に扱う事・道具を大事にする事です。 

 

上棟日に雨が降ったらどんな影響が出ますか？ 

 一番は作業スピードが落ちることです。合羽を着て作業するので 

動きづらいです     

 滑ったりもしやすいので足元に注意していると更にスピードは 

落ちますね。 

 

上棟の日に雨が降って木が濡れる事については影響ないんですか？ 

 多少の雨なら大丈夫ですよ。 

乾燥材を使っているのですぐに乾きます。 

 風があるとレッカー作業が危ないので中止になることはあります。 

 

大きくてもシンプルな形の家かコンパクトで少し複雑な形の家ではどちらの方が大変ですか？ 

木だて家で製材され

た木材を大工さんが

加工していきます。 

こ
れ
ら
は
屋
根
に
使
わ
れ
ま
す 

どっちも大変です！（笑） 

細かいのは細かいので作業も増えますし、寸法とかも細かいの

で大変です。 

大きいと加工する部材も大きくなるので 

それはそれで大変です。 

あと谷が多い屋根も大変になってきます。 

 


